

# Arrestan a sandinistas por contrabando en EUA

San Antonio, Texas, enero 21 (AP). Agentes aduaneros estadounidenses han arrestado a un general de la Fuerza Aérea de Nicaragua y a otros cinco hombres, a todos los cuales ha acusado de intentar sacar de contrabando del país dos helicópteros.

Funcionarios de la nación centroamericana intentaban hoy lograr la libertad de los seis detenidos bajo fianzas garantizadas por el gobierno nicaraguense, según informó Fred Bayless, el abogado contratado por ese gobierno para representar a los acusados.

Bayless dijo que los seis, detenidos en la cárcel del condado de Bexar por falta de pago de fianza de 100.000 dólares, son empleados del gobierno de Nicaragua, y que están teniendo lugar "negociaciones de alto nivel

entre el gobierno nicaraguense, el Departamento de Estado y el Departamento de Justicia de los Estados Unidos".

El juez Robert D' Connor se rehusó a poner a los detenidos en libertad a cambio de la garantía del gobierno de Nicaragua, dijo necesitar la autorización del Departamento de Justicia para ello.

Cuatro nicaraguenses, un mexicano y un panameño fueron arrestados el domingo por la tarde en un helipuerto en Bulverde, Texas, en momentos en que reabastecían de combustible los dos helicópteros Bell UH-1B, en los que pensaban seguir viaje a Nicaragua.

Los dos helicópteros fueron tasados en 560.000 dólares cada uno y al parecer fueron adquiridos en la Florida.

Pasa a la página 40

## Interrogan sobre odisea ex rehenes EUA en Irán

Wiesbaden, Alemania Occidental, enero 21 (AP). La mayoría de los ex rehenes norteamericanos descansaban hoy antes de iniciar una intensa sesión de exámenes médicos e interrogatorios, informaron funcionarios.

Un portavoz del Depar-

tamento de Estado dijo que se ha tendido una "cortina de hierro" de secreto en torno a los 52 cautivos liberados, hasta tanto se sepa más acerca de su odisea de 14 meses y medio y de sus posibles efectos.

Pasa a la página 15

## Satisface liberación de rehenes a Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, enero 21 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que saludaba la liberación de los 52 rehenes estadounidenses con profunda satisfacción y que se unía al regocijo de sus familiares.

"La liberación de los

rehenes estadounidenses es algo que recibo con gran satisfacción", dijo el Pontífice en su habitual audiencia pública semanal.

"Estoy profundamente complacido porque se pudo llegar a un acuerdo.

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Chamorro contra las acusaciones de Daniel Ortega

Managua, Nicaragua, 21 Enero (AP). Pedro Jorjaco Chamorro, copropietario del diario de oposición "La Prensa" calificó hoy de insultos y calumnias, las acusaciones del miembro de la Junta de Gobierno, Daniel Ortega, de que defiende a los que alientan una intervención en Centroamérica.

Las acusaciones del comandante Ortega surgieron, luego de una entrevista que Chamorro hizo al embajador norteamericano en Managua, Lawrence Pezullo, quien negó la intervención de Estados Unidos en El Salvador.

En una nota que Chamorro publica hoy en su diario, dice que no

Pasa a la página 40

LLORA. Detroit, Estados Unidos, enero 21 (AP). Mattie Jones, esposa del ex rehén Charles Jones, llora al recibir la llamada del Departamento de Estado confirmando la liberación de su esposo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCIENDEN. Base de la Fuerza Aérea Rhein-Main Francfort, Alemania Occidental, enero 21 (AP). Tres ex rehenes, no identificados, descienden las escaleras del DC-9 que los trajo hoy a la Base Aérea de Rhein-Main procedentes de Argelia. Los 52 norteamericanos fueron liberados ayer en Teherán.

## Argelia entrega a los 52 ex rehenes a los E.U.A.

Wiesbaden, Alemania Occidental, Ene. 21 (AP). Los 52 rehenes ciudadanos americanos puestos en libertad ayer, luego de 444 días de cautiverio en Irán arribaron aquí esta madrugada, tras un vuelo de 12 horas y media desde Teherán, con escalas en Atenas y Argel.

En Atenas se reabasteció su avión de combustible; en Argel las autoridades argelinas, que habían actuado como intermediarios en las negociaciones iraní-estadounidenses, hicieron entrega formal de los hasta entonces rehenes a las autoridades americanas en breve y jubilosa ceremonia.

El Subsecretario de Estado, Warren Christopher, quien encabezó el equipo

negociador estadounidense que logró la libertad de los rehenes a cambio del descongelamiento de entre 8.000 y 9.000 millones de dólares en valores iraníes, dio la bienvenida a los liberados.

El ministro de Relaciones Exteriores de Argelia, Mohamed Benyahya, jefe del equipo argelino de intermediarios entre Estados Unidos e Irán, intercambió con Christopher, breves palabras alusivas a las circunstancias.

Los 52 ex rehenes se embarcaron a continuación en dos aviones DC-9 de la Fuerza Aérea estadounidense para volar a la base Rhein-Main, cerca de Francfort, donde llegaron a las 06:45 de la mañana. En un hospital militar de

Pasa a la página 15

## Brasil vende su café según cuotas de OIC

Londres, enero 21 (AP). Fuentes brasileñas dijeron hoy que Brasil vendió todo el café que le corresponde, según las cuotas de exportación de la Organización Internacional del Café (OIC), para los dos primeros trimestres del año cafetero 1980-81.

Equivale a 6.925.756 bolsas de 60 kilogramos de granos de café verde.

La confirmación proviene de la delegación brasileña que asiste a la reunión de cuatro días de la Junta Ejecutiva del OIC que se inició aquí.

El cierre de las exportaciones brasileñas conocido ayer sólo se aplica a las naciones consumidoras miembros de la OIC. Las naciones que no adhieren al Pacto Cafetalero Mundial, como la Unión Soviética, puede seguir ad-

quiriendo café brasileño si lo desean.

Fuentes de la delegación que representa a los consumidores, agregaron que Colombia está en igual posición, después de vender 4.140.537 bolsas, pero se desconocía si todo el café vendido por Colombia ha sido entregado ya.

Los registros brasileños de exportación volverán a abrir en mayo, o sea, en el tercer trimestre del actual año cafetalero. Colombia no ha indicado todavía cuáles son sus intenciones.

En Londres, los precios del café robusta para entrega inmediata cayeron hoy al cierre de las operaciones en 16 libras (38.72 dólares) la tonelada métrica, o 1.25 centavos la libra a 1.006,5 libras (2.435,73 dólares) la tona-

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA SOBRE REHENES. Ciudad del Vaticano, enero 21 (AP). El Papa Juan Pablo II habla hoy sobre los rehenes norteamericanos liberados ayer en Irán, durante la audiencia semanal. El Pontífice expresó su "ferviente y profunda" satisfacción por el hecho de que los 52 rehenes norteamericanos en Irán hayan sido liberados, en medio de estruendosos aplausos de los miles de fieles congregados hoy en una sala de audiencias adyacente a la Plaza de San Pedro.

americanos en Irán hayan sido liberados, en medio de estruendosos aplausos de los miles de fieles congregados hoy en una sala de audiencias adyacente a la Plaza de San Pedro.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 36)